

Antisipasi Kerumunan, TNI - Polri Amankan Pengajian di Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 4, 2021 - 16:38



JEMBER - Dalam rangka mengantisipasi kerumunan pelaksanaan pengajian Sholawatan dan Manaqiban di Pesantren Al Qodiri Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, dilakukan pengamanan oleh TNI- Polri, pada Kamis 03/06/2021 Pukul 20.00 Wib

Terlibat dalam pengamanan pengajian yang dihadiri oleh sekitar 300 orang tersebut diantaranya TNI dari Kodim 0824/Jember Sebanyak 100 orang dipimpin

oleh Kapten Inf Hendro Nurdin S, Polri 100 orang dari Polres Jember dipimpin oleh AKP Istono, Satpol PP 20 orang dipimpin Ali S, serta unsur Gugus Tugas Kabupaten Jember lainnya.

Pada kesempatan tersebut pihak panitia dan pengasuh Pesantren Al Qodiri KH Muzakki Syah berkali-kali ikut menghimbau kepada jamaah yang hadir untuk senantiasa menjaga jarak sosial dengan jamaah lainnya, mengenakan masker serta mematuhi protokol kesehatan covid 19.

Menurut Kapten Inf Hendro Nurdin S yang juga sebagai Danramil 0824/01 Patrang, saat diwawancarai menyatakan, bahwa keberadaan pengamanan ini semata-mata dalam rangka mencegah kerumunan jamaah.

Kita sebelumnya sudah sowan ke KH Muzzaki Syah dan panitia pelaksana, untuk membatasi pengunjung yang hadir, karena kalau tidak dibatasi, pada saat normal sebelum pandemi Covid yang datang bisa sampai 10.000 orang jamaah, dalam sekali Manaqiban.

Dengan koordinasi kita dikaitkan dengan masa pandemi ini, sekarang yang hadir sekitar 300 orang, inipun dapat dilaksanakan dengan standart protokol kesehatan sesuai ketentuan Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember. Tegasnya.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat dikonfirmasi membenarkan adanya penguatan pengamanan pada pengajian di pesantren Al Qodiri terabut, dalam rangka mencegah kerumunan jamaah, jangan sampai kegiatan ibadah tersebut justru menjadi potensi penyebaran Covid 19.

Kute sangat berterima kasih kepada jamaah, panitia dan petugas pengamanan yang mampu bekerjasama dan bersinergi dengan baik, sehingga acara tersebut dapat berjalan sesuai standart protokol kesehatan. Tegas Dandim 0824/Jember.